

幸手市立権現堂川ごんげんどうがわ小学校

歴史・自然体験



キャンプファイヤー

第5・6学年



火起こし体験



飯ごう炊さん



昼食・カレーライス



保護者の協力・テント設営



水鉄砲・村同士の争い



まが玉づくり



花火

特色

新型コロナウイルス感染拡大防止をふまえ、林間学校に代わる学校行事として、8月29日(土)実施した。社会科・歴史学習等を念頭に置き、「古代ヘタイムスリップ」をテーマに、火起こし体験、飯ごう炊さん、カレーライス作り、まが玉製作、キャンプファイヤーなど、様々な体験学習を展開した。

児童生徒の感想

林間学校には行けないと思っていたけれど、一生の思い出に残る体験学習ができ、とてもうれしかった。火起こし体験では、練習の成果を生かし、火を起こすことができ、古代人の苦勞や、火の有難さを身をもって実感できた。

成果

さまざまな行事等が中止・延期となる中、貴重な体験学習を実施でき、古代人の気持ちに寄り添うことができた。感染症対策、熱中症対策を万全に行い、無事、終了できた。保護者からの厚い熱い協力も得られ、絆が深められ、子どもたちの思い出に残る一日とできたことが一番の喜びである。